

Búsqueda

palabras de búsqueda

Hemeroteca »

Publicidad



Publicidad

Publicidad

PUBLICIDAD

ALMUÑÉCAR MOTRIL SALOBREÑA PROVINCIA



EL ÁREA DE COMUNICACIÓN Y EL GABINETE DE PRENSA DEL AYUNTAMIENTO DE MOTRIL OFRECEN UNA PONENCIA EN LA UGR

Los alumnos del master marketing en comunicación política han recibido durante dos intensas jornadas lectivas unas ponencias sobre: Comunicación Política y Técnicas de Comunicación Política en un Gabinete de Prensa.

17/11/2009 - Redacción

La concejala de Comunicación del Ayuntamiento de Motril, Ángeles López Cano, junto a la responsable del Gabinete de Prensa, Jessica Cuello Echevarne, han sido las encargadas de llevar a cabo dos ponencias sobre: Comunicación Política y Técnicas de Comunicación Política en un Gabinete de Prensa.

Ambas ponencias fueron impartidas en dos intensas jornadas de ocho horas en la Universidad de Ciencias Políticas de Granada durante el jueves y viernes de la semana pasada, destinadas a los alumnos del Master de Marketing en Comunicación Política.

La primera ponencia impartida por la responsable de Comunicación de la Institución municipal, Ángeles López Cano, estuvo dividida en cinco bloques, el político y la comunicación, la comunicación política en la oposición, comunicación política en el Gobierno, estrategias de comunicación política y un ejercicio práctico. Ponencia que se llevó a cabo el pasado jueves con una duración de 4 horas lectivas.

La ponencia sobre Técnicas de Comunicación en un Gabinete de Prensa, corrió a cargo de la responsable del departamento de Prensa, Jessica Cuello Echevarne, y cuyos contenidos eran la función de un Gabinete de Comunicación, Objetivos, relación con los Medios de Comunicación, relación con los agentes políticos etc., así como un ejercicio práctico. La misma se efectuó el pasado viernes con una duración de 4 horas lectivas.

Finalmente la concejala de Comunicación ha agradecido a la Universidad de Granada la oportunidad que ha dado al Ayuntamiento de Motril por participar en uno de los master de Comunicación que cuenta con un reconocido prestigio en el ámbito internacional, ya que los alumnos del mismo venían de diversos puntos de territorio nacional y de Ibero América.

Comentarios



Envía la noticia a un amigo



Imprimir



PROVINCIA en titulares

17/11/2009

UNA MUJER HERIDA MUY GRAVE EN LA N-340 AL CHOCAR SU COCHE CONTRA DOS CAMIONES

17/11/2009

CONDENAN A AYUNTAMIENTO DE MOTRIL A READMITIR A 34 MÚSICOS DE BANDA MUNICIPAL

17/11/2009

NICOLÁS NAVARRO MUESTRA SU PERPLEJIDAD ANTES LAS DECLARACIONES DE IU

A este respecto el edil de Cultura ha indicado que el Gobierno de Rojas ha impulsado un Plan Estratégico de Infraestructuras Culturales dada la pésima gestión del anterior Gobierno con el patrimonio Histórico de Motril.

17/11/2009

FRANCISCO ALCARAZ: "LOS PROYECTOS PROTEJA VAN SEGÚN LO PREVISTO"

El portavoz socialista debe comprender que la capacidad de trabajo de los técnicos municipales no es ilimitada y la dirección de las múltiples obras terminadas o en proceso no facilita su labor de realizar



17/11/2009

LLEGAN A MOTRIL LOS 38 INMIGRANTES INTERCEPTADOS EN UNA ZODIAC



LO MÁS LEÍDO

1. EL AYUNTAMIENTO DE MOTRIL OTORGA DOS PLACAS SOLARES AL COLEGIO SAN AGUSTÍN .
2. ALCARAZ: "ESTAMOS TRABAJANDO EN LA ZONA DE LA CALLE LAS CAÑAS PARA DAR RESPUESTA A UN PROBLEMA HISTÓRICO".
3. UN ACERTANTE DE SEGUNDA CATEGORÍA DE MOTRIL COBRARÁ 383.165 EUROS .
4. LOS MAYORES DE LOS CENTROS DE DÍA DE LA CIUDAD DISFRUTAN DE LA ACTIVIDAD "CASTAÑADAS".
5. ALMORE CELEBRA EL 'DÍA SIN ALCOHOL' CON UNAS JORNADAS .

Editorial



Editorial
NACIÓ DEL AZUL.

BLOGS



Fermín Anguita
BLOGS.



ARANGÜENA
BLOGS.



Blog de Cine
BLOGS.



Emilio Calatayud
BLOGS.



Blog de Colín
BLOGS.



PARANOÍAS
BLOGS.

OPINIÓN



AFAVIDA
ALMUÑÉCAR .



ADALH
ALMUÑÉCAR .



CRÍTICOS
JUICIO PENDIENTE.